



## Ignacio Mier confunde a Horacio Duarte con César Duarte frente a AMLO

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, confundió a Horacio Duarte, a quien llamó su “amigo”, con el exgobernador de Chihuahua, César Duarte, detenido en Miami acusado de presuntos desvíos de recursos.

Este traspie provocó que diputados de Morena y aliados alzaran la voz para marcar el error, a lo que Mier Velazco respondió que se trataba de una prueba para ver si estaban atentos sus diputados.

Durante la reunión del presidente Andrés Manuel López Obrador con los diputados, el líder de la bancada hablaba de la iniciativa de reforma electoral, en la que participó Horacio Duarte, cuando dijo: “Un conocedor en la materia, que es mi amigo César Duarte... ya ven para que estén atentos, Horacio Duarte, Horacio Duarte”.

Los diputados no dejaron pasar el error y alzaron la voz para reclamar a Nacho Mier, a lo que él río e intentó continuar con su discurso frente al presidente Andrés Manuel.

Cabe destacar que César Duarte, exgobernador de Chihuahua, es acusado de presunto desvío de recursos, asociación delictuosa y uso indebido de atribuciones. Fue detenido el pasado 8 de julio de 2020 en Miami, cuando curiosamente AMLO se encontraba de visita en Washington, para reunirse con Donald Trump.

<https://politico.mx/ignacio-mier-confunde-a-horacio-duarte-con-cesar-duarte-frente-a-amlo>